

# CAMPEONATO NACIONAL DE LIGA III DIVISION

El Granollers sucumbe por la mínima en el terreno del Tarrasa

## Grupo tercero

Resultados de la pasada jornada

TARRASA — GRANOLLERS	3-2
Tortosa — Segarra	3-0
San Andrés — Mataró	3-2
Igalada — Sans	1-1
Sueca — Reus	1-3
Constancia — Játiva	1-0
Aceró — Manacor	0-1
Catarroja — San Martín	3-1
Baleares — Júpiter	3-1

## CLASIFICACION

	J	G	E	P	F	C	P
San Andrés	26	19	2	5	92	40	40
Tortosa	27	18	1	8	90	40	37
Játiva	27	17	1	9	74	42	35
San Martín	27	14	4	9	76	56	32
Mataró	27	15	2	10	72	55	32
TARRASA	27	14	4	9	74	50	32
Manacor	27	14	4	9	52	37	32
Segarra	27	14	3	10	62	42	31
GRANOLLERS	27	14	1	12	85	58	29
At. Baleares	27	13	3	11	69	70	29
Reus	27	12	4	11	58	63	28
Júpiter	27	13	1	13	59	62	27
Catarroja	27	12	2	13	55	76	26
Constancia	27	12	0	15	77	83	24
Sans	27	8	4	15	44	67	20
Aceró	27	7	2	18	41	87	16
Igalada	27	3	4	20	40	91	11
Sueca	26	1	2	23	19	116	4

La jornada del domingo, con los resultados que registró tuvo poco de sorprendente ya que a excepción de la victoria por la mínima a cargo del Manacor en Sagunto y del empate del Sans en Igualada, los demás encuentros se resolvieron favorablemente para los que jugaban en su campo salvo el Sueca que una vez más y como ya era de suponer sucumbió ante el Reus en su propio feudo.

Los de Játiva al perder en Inca ven reducidas sus posibilidades para clasificarse en segundo lugar a pesar de que ha de visitarles el Tortosa, que le aventaja de dos puntos en la clasificación después de su normal victoria frente al Segarra. Seguramente que de una manera definitiva no se sabrá quien acompañará al San Andrés en el Torneo de promoción hasta después del día 26 de los corrientes fecha en que el Tortosa ha de desplazarse a Játiva.

Triunfo mínimo el del San Andrés frente al Mataró, los costeños jugaron un excelente partido y seguramente que a no ser por la desacertada labor del árbitro Sr. Orti, hubiesen arrancado algún punto del difícil terreno andresense. Del todo normales las victorias del Catarroja y del Baleares frente al San Martín y Júpiter.

## TARRASA 3

## GRANOLLERS 2

Salvo en los primeros minutos en que los jugadores del Granollers acusaron las malas condiciones que presentaba el terreno de juego excesivamente blando y después de haberse jugado en él y como preliminar, un partido de rugby, haciendo difícil el controlar la pelota, durante el resto de la primera mitad del encuentro, transcurrió con dominio alterno, prodigándose los peligros a ambas puertas, principalmente en la del Tarrasa, pero la magnífica defensa local y en última instancia los fallos en el tiro a gol de los mismos delanteros blancos hicieron infructuosos los ataques granollerenses. Quizá en esta primera parte los delanteros vermellones profundizaron algo más en sus ofensivas debido a que los defensas del Granollers sobre todo Gimeno, fallaron más de la cuenta, pero con todo el resultado de 3 a 1 favorable a los de casa que en el descanso señalaba el marcador era excesivamente riguroso, puesto que a excepción del segundo, los demás tantos logrados por los egarenses fueron muy anormales en su ejecución, el primero al minuto escaso de juego por obra del interior izquierdo de un tiro raso a bastante distancia y que incomprensiblemente no detuvo Roselló. También en el tercer gol hubo sus peros además de que el árbitro nunca debió darlo como válido si se tiene en cuenta que la pelota servida a Gaju y que dió ocasión a que este jugador en clarísimo "orsay" marcara de cabeza, había pasado en más de medio metro la línea.

El del empate a un tanto lo marcó Daví por el Granollers a los 32 minutos de juego, recogiendo un inteligente servicio de Ricart.

La segunda parte, inicióse con ataque inmediato de los visitantes, los cuales a pesar de serles desfavorable el tanteo registrado en el marcador por 2 goles de diferencia, ni por un momento cejaron en su empeño de hacerse con los dos puntos y así vimos como con una recia moral y un juego inteligente y superior a sus adversarios, afianzadas las líneas traseras que en la primera mitad habían fallado más de la cuenta, el juego se desarrolló casi siempre en terreno egarenses, viéndose impotentes los medios e interiores y defensas oponentes de aguantar la avalancha que durante todo el tiempo tuvieron que hacer frente pero sin resultado positivo para el Granollers puesto que tirando a puerta lo hicieron mal y un solo tanto volvieron a marcar por obra de Ricart a los 32 minutos, insuficiente para lograr al menos el empate del que eran del todo merecedores.

Por todo lo dicho anteriormente y que es fiel reflejo de lo acontecido el pasado domingo en el partido jugado entre el Granollers y el Tarrasa en el terreno de este último, se desprende que en el encuentro de referencia el único que hizo méritos para hacerse con el triunfo este fué indiscutiblemente el Granollers. El conjunto granollerense jugó tan bien en los últimos 45 minutos que en muchas ocasiones superó incluso la actuación conjunta del día del San Andrés. Con ello y sin exagerar pretendemos dar una idea clara de cómo jugaron. Sin embargo en esta ocasión, como ya hemos dejado apuntado anteriormente, fallaron los delanteros en el tiro a gol. Si las muchas ocasiones que tuvieron de batir a Rico lo hubieran hecho con la misma fortuna que el domingo anterior ante la puerta defendida por Prats, la goleada encajada por el Tarrasa hubiese sido rotunda y grande.

Por el Granollers y de los 22, el mejor Casadevall que con Daví formaron un ala izquierda perfecta. Roselló falló en el primer gol que encajó. Después en las ocasiones que intervino lo hizo bien y con seguridad. La defensa no tuvo su día; sin embargo Picas en la segunda parte demostró su gran clase. La línea media tuvo en Rovira a un buen elemento que culminó con una segunda mitad también excelente. Discretos los dos medios alas en los primeros 45 minutos y mucho mejor después. Y en la delantera después de Casadevall y Daví les siguió en méritos Guirado y muy trabajadores pero desafortunados Salat y Ricart.

Del Tarrasa los mejores Poll, Carbonell, Gaju y Vallés. El arbitraje del señor Miró aceptable, salvo en el tercer tanto del Tarrasa que nunca debió dar como válido. A sus órdenes los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Granollers. — Roselló; Gimeno, Picas; Martí, Rovira, Llácer; Guirado, Salat, Ricart, Casadevall y Daví.

Tarrasa. — Rico; Carbonell, Poll, Casas; Nolla, Badía; Zamora, Gaju, Cruellas, Fargas y Vallés.

Corners: A favor del Granollers, cuatro, a favor del Tarrasa, tres.

Belve.



SELLS  
de goma  
Grabados  
Rotulos  
LIBRERIA  
CARBÓ

Despachos nuevos  
para alquilar

en el lugar más céntrico

Razón: J. A. Clavé, 74 — Granollers